
Hospital de Guajará atinge 
67% de conclusão das obras

As obras do Hospital de Guaja-
rá-Mirim seguem avançando. En-
tre as etapas concluídas, destaca-se 
a instalação do sistema de esgoto 
e a execução do piso de concreto 
na área ampliada da enfermaria, 
abrangendo aproximadamente 180 
m². Além disso, o lactário do hospi-
tal recebeu novo piso de porcelana-
to. Neste mês de julho a obra che-
gou a 67% de conclusão. 

Para o governador de Rondônia, 
Marcos Rocha, a obra vai oferecer 
uma infraestrutura moderna visan-
do o conforto e a sustentabilidade. 
“O objetivo é melhorar a saúde pú-
blica, proporcionando atendimento 
e bem-estar aos pacientes, além de 
criar um ambiente efi ciente e segu-
ro para todos”, ressaltou. 

OBRAS 
Segundo o titular da Secretaria 

de Estado da Saúde (Sesau), Jef-
ferson Rocha, a reforma incluiu a 
pintura da enfermaria e da ala pe-
diátrica, bem como a instalação de 
forro modular em áreas não críticas 
da unidade hospitalar. Essas áreas, 
que não exigem um ambiente con-
trolado, foram modernizadas para 
oferecer melhores condições tanto 

A estimativa é de que a obra seja entregue ainda este ano.

NOVO promove evento para lançamento 
ofi cial das pré-candidaturas por Ariquemes

para os pacientes quanto para os 
profi ssionais de saúde. Nas áreas 
críticas, como a farmácia e a Central 
de Materiais Esterilizados, o forro 
utilizado será de gesso acartonado 
com lã de rocha, para garantir um 
controle adequado do ambiente.

Adicionalmente, foram instala-
das novas esquadrias na guarita, na 
sala de resíduos, na sala de manu-

tenção/diluição, e no arquivo. Essas 
melhorias visam aumentar a segu-
rança e a funcionalidade das insta-
lações, propiciando um ambiente 
mais organizado e efi ciente para o 
hospital. A conclusão da obra está 
sob a responsabilidade do Escritó-
rio das Nações Unidas de Serviços 
para Projetos (Unops). 
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OPINIÃO

Com a aproximação do período 
eleitoral e a liberação das convenções 
partidárias, a deputada federal Sílvia 
Cristina (PP), tem se mobilizado para 
prestigiar os atos políticos, levan-
do sua mensagem de apoio aos pré-
-candidatos. Ela iniciou sua agenda 
política, no sábado em Porto Velho, 
participando da convenção para vere-
adores do PP. “É importante estarmos 
presentes, pois as eleições municipais 
envolvem e mobilizam as cidades, e 
precisamos manifestar o nosso apoio, 
reforçar nossos compromissos com 
nossos parceiros políticos”, destacou 
a deputada.

No domingo, ela esteve em três 
convenções, nas cidades de Mirante 
da Serra, Vale do Paraíso e Teixeiro-
pólis, onde foram definidas as pré-
-candidaturas de aliados ao Partido 
Progressista (PP). Os nomes foram 
aprovados e definidos em convenção.

Em Mirante da Serra, o PP indi-
cou o pré-candidato a vice-prefeito, 
Helinho do Areal, do pré-candidato a 

Diário de Rondônia

Deputada Sílvia Cristina participa de convenções 
em Porto Velho e em mais três municípios

Deputada Sílvia Cristina - Liderança fi minina do Pogressistas

prefeito do Republicanos, o Wagner 
Barrela.

Em Vale do Paraíso, o Charles é 
pré-candidato a prefeito pelo PSD, 
tendo como pré-candidato a vice-pre-
feito o Luiz do Hotel, do PP.

Em Teixeiropólis, o pré-candidato 
a prefeito, o Osni (MDB), tem como 
pré-candidato a vice-prefeito o atual 
presidente da Câmara Municipal, o 
Darcy, que é do Progressista.

Teve início na quinta-feira (18), o 
2º Encontro Estadual dos Conselhos 
de Alimentação Escolar, evento que 
busca promover o compartilhamento 
de experiências, discussões sobre os 
desafi os e elaboração de estratégias 
para garantir a qualidade e segurança 
alimentar nas escolas. O encontro se-
gue nesta sexta-feira, no Teatro Palá-
cio das Artes, em Porto Velho, e reúne 
conselheiros e profi ssionais da área 
de alimentação escolar de Rondônia. 
A abertura do encontro contou com a 
presença de conselheiros de alimen-
tação escolar, profi ssionais da área, 
gestores públicos, especialistas em 
nutrição e saúde e representantes da 
sociedade civil.

A realização do encontro é uma 
iniciativa do Conselho de Alimenta-
ção Escolar de Rondônia (Caero), em 
parceria com o Fórum Nacional dos 
Conselhos de Alimentação Escolar e 
Secretaria de Estado da Educação (Se-
duc). A programação inclui palestras, 
mesas redondas e apresentações de 

Encontro Estadual dos Conselhos de Alimentação 
Escolar reúne especialistas na área, em Porto Velho

casos de sucesso, abordando temas 
como legislação vigente, transparên-
cia na prestação de contas e a conexão 
entre nutricionistas e conselhos de ali-
mentação escolar.

Para o governador de Rondônia, 
Marcos Rocha, o encontro fortale-
ce a alimentação escolar, ferramenta 
importante na formação e desenvol-
vimento dos alunos. “A alimentação 
escolar é fundamental para o desen-
volvimento das crianças e adolescen-
tes e o encontro é uma oportunidade 
para discutir e melhorar, ainda mais, a 
qualidade das refeições oferecidas nas 
escolas do estado”, ressaltou. Durante 
a abertura do evento, a secretária da 
Seduc, Ana Lúcia Pacini, reforçou o 
compromisso do governo com a qua-
lidade da alimentação escolar. “Es-
tamos dedicados em garantir que to-
das as escolas de Rondônia ofereçam 
refeições nutritivas e seguras para os 
alunos. O apoio e a participação dos 
conselhos de alimentação escolar são 
essenciais para atingirmos o objetivo.”

Segundo a secretária-executiva da 
Seduc, Marta Costa, desde sua fun-
dação, o Caero tem desempenhado 
um papel fundamental na promoção 
da saúde e bem-estar dos estudantes, 
assegurando refeições nutritivas e de 
qualidade. “O evento é uma oportu-
nidade para capacitação e aprimo-
ramento técnico dos profi ssionais 
envolvidos na alimentação escolar, 
consolidando o compromisso do Cae-
ro e da Seduc com a excelência e a ino-
vação na gestão da alimentação esco-
lar no estado”, frisou.
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NOVO promove evento para lançamento ofi cial 
das pré-candidaturas por Ariquemes

Consolidando a pré-candidatu-
ra de Lucas Follador à prefeitura 
de Ariquemes, o Partido NOVO 
lança ofi cialmente no próximo dia 
25 de julho, quinta-feira, a partir 
das 19h30m, em um evento que 
será realizado no espaço da Cele-
brare Eventos (Antiga Degrau’s), 
localizado na Rua Aracajú, 2478, 
esquina com a Av. Tabapuã, em 
Ariquemes.

De acordo os organizadores, que 
convida toda comunidade, “Este é 
mais um passo importante para o 
futuro da cidade”, onde serão apre-
sentados o nome de Lucas Follador 
como o pré-candidato a prefeito e 
todos que irão compor a nominata 
de vereadores pelo NOVO.

Lucas Follador tem uma traje-
tória interessante na política regio-
nal, pois, desde criança vivencia o 
universo político através de seus 
pais, Adelino Follador e Ana Maria 
Follador, ambos com muita expe-
riência em mandatos, Adelino foi 
vereador por Ariquemes, três ve-
zes prefeito de Cacaulândia e três 
mandatos de deputado estadual, 
já dona Ana foi vereadora por dois 
mandatos em Cacaulândia chegan-
do a ser presidente da Câmara.

Lucas iniciou sua carreira po-
lítica em 2016 quando foi eleito 
vice-prefeito de Ariquemes, em 
2018 foi candidato a deputado fe-
deral obtendo mais de 26 mil vo-
tos, fi cando na primeira suplência, 
assumindo o mandato por quatro 
meses no fi nal daquela legislatura.

O pré-candidato tem formação 
acadêmica em medicina veteriná-
ria e administração de empresas, e 
atualmente é estudante de direito.

Rigorosamente avaliado pelo 
NOVO, alinhado ideologicamen-
te e com os mesmos ideais, conta 

com apoio das maiores lideranças 
nacional do NOVO, entre eles o go-
vernador de Minas Gerais, Romeu 
Zema. Está preparado para o car-

go, e aceitou este desafi o com um 
plano de governo moderno e arro-
jado.



Ações de conscientização contra a hepatite e combate 
à desinformação são executadas pelo Município

CAPITAL Diário de Rondônia

Julho é o mês dedicado a ações 
de conscientização sobre as hepati-
tes virais. A campanha Julho Ama-
relo, encabeçada pelo Ministério 
da Saúde, reforça a importância da 
vigilância, prevenção e controle da 
doença. Em Porto Velho, a Secre-
taria Municipal de Saúde (Semusa) 
intensifi cou as atividades dedicadas 
ao tema, focando no combate ao 
estigma e desinformação.

A hepatite é uma infl amação do 
fígado que pode ser causada por di-
ferentes motivos, entre eles vírus, 
consumo excessivo de álcool, me-
dicamentos e doenças autoimunes. 
Os tipos virais mais comuns são a 
hepatite A, B e C, cada uma com ca-
racterísticas, modos de transmissão 
e tratamentos específi cos.

Através da Coordenação Mu-
nicipal de Vigilância das Hepati-
tes Virais, a Semusa trabalha para 
combater as muitas informações 
incorretas que circulam a respeito 
dessa doença, contribuindo com o 
preconceito ao paciente e o aumen-
to da desinformação.

MITOS E VERDADES 
Para ajudar a informar a popu-

lação, a Semusa esclarece algumas 
das principais dúvidas sobre a he-
patite.

Hepatite é sempre uma doença 
grave?

Mito. Nem todas as hepatites 
evoluem para quadros graves. A 
hepatite A, por exemplo, geralmen-
te não causa complicações sérias e 
o paciente se recupera totalmente. 
Já as hepatites B e C podem se tor-
nar crônicas, mas com o diagnósti-
co precoce e tratamento adequado, 
muitas pessoas levam uma vida 
normal e saudável.

Apenas usuários de drogas estão 
em risco de contrair hepatite?

Mito. Embora a droga injetável, 
através de seringas compartilhadas, 
seja um fator de risco signifi cativo, a 
hepatite pode ser contraída de vári-
as outras maneiras. A hepatite A é 
transmitida por meio de alimentos 
ou água contaminados, enquanto as 
hepatites B e C podem ser transmi-
tidas por relações sexuais desprote-
gidas, transfusões de sangue não te-
stado e compartilhamento de itens 
pessoais como lâminas de barbear e 
escovas de dente.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO 
DE PREÇO - ARP nº 041/2023

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 
058/2023

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 
1920/2023

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N. º 
041/2023, QUE TEM POR OBJETO: 
“SISTEMA DE REGISTRO DE PRE-
ÇOS VISANDO A FUTURA E EVEN-
TUAL AQUISIÇÃO COMBUSTÍVEIS 
(GASOLINA COMUM, DIESEL-S10 
E DIESEL COMUM), PARA ATEN-
DER AS NECESSIDADES DA PRE-
FEITURA MUNICIPAL DE ALTO 
PARAÍSO, POR UM PERÍODO DE 12 
(DOZE) MESES”, no valor total de R$ 
3.597,411.60 (três milhões, quinhen-
tos e noventa e sete mil, quatrocentos 
e onze reais e sessenta centavos). A 
ARP  na integra encontra-se no por-
tal; http://www.altoparaiso.ro.gov.
br/ e http://www.diariomunicipal.
com.br/arom/, Código Identifi ca-
dor: D545392B data de circulação 
23/07/2024.
Alto Paraíso/RO, 22 de julho de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente 
nos autos respectivos

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE PRORROGAÇÃO 
ATA DE REGISTRO DE PREÇO nº 
041/2023
PREGÃO ELETRÔNICO nº: 
058/2023
PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 
1920/2023
O Prefeito Municipal de Alto Para-
íso, no uso de suas atribuições torna 
público, nos termos do Art. 84 da Lei 
Federal 14.133/2021, a prorrogação 
da vigência da Ata de Registro de Pre-
ço nº 041/2023, com a renovação do 
quantitativo, inicialmente fi rmada em 
08 de setembro de 2023, cujo objeto 
é “SISTEMA DE REGISTRO DE PRE-
ÇOS VISANDO A FUTURA E EVEN-
TUAL AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍ-
VEL (GASOLINA COMUM, DIESEL 
COMUM E DIESEL S-10), PARA 
ATENDER AS SECRETARIAS MUNI-
CIPAIS DESTE MUNICÍPIO POR UM 
PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES”.

Alto Paraíso, 18 de julho de 2024

AUTORIZADO NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente

A vacinação só é necessária para 
crianças?

Mito. A vacinação contra a hepa-
tite B é recomendada para todas as 
faixas etárias, não apenas para cri-
anças. Adultos não vacinados e per-
tencentes a grupos de risco devem 
se vacinar para prevenir a infecção.

Todos precisam se preocupar 
com a hepatite?

Verdade. A hepatite, especial-
mente nas formas B e C, pode ser 
assintomática por anos, enquanto 
o vírus danifi ca o fígado, silencio-
samente. Por isso, o diagnóstico 
precoce é crucial para o tratamento 
efi caz e prevenção de complicações 
graves, como a cirrose e o câncer de 
fígado.
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Seca se agrava e União reconhece Porto Velho e 
outros 17 municípios em situação de emergência

Com a seca severa que Porto 
Velho e outros municípios de Ron-
dônia atravessam, o Ministério da 
Integração e do Desenvolvimen-
to Regional (MIDR), por meio da 
Defesa Civil Nacional, publicou a 
portaria 2.545, no Diário Ofi cial da 
União, reconhecendo a situação de 
emergência na capital e em mais 17 
cidades do estado que enfrentam a 
grande estiagem.

Estão na lista, além da capital, 
as cidades de Alta Floresta D’Oeste, 
Alto Alegre dos Parecis, Ariquemes, 
Campo Novo de Rondônia, Cere-
jeiras, Cujubim, Espigão D’Oeste, 
Jaru, Ji-Paraná, Machadinho 
D’Oeste, Ministro Andreazza, Nova 
Mamoré, Primavera de Rondônia, 
Santa Luzia D’Oeste, São Miguel do 
Guaporé, Seringueiras e Urupá.

Com a situação de emergência 
reconhecida, as prefeituras estão 
aptas a solicitar recursos do Gover-
no Federal para ações de defesa ci-
vil, como compra de cestas básicas, 
água mineral, refeição para traba-
lhadores e voluntários, kits de lim-
peza de residência, higiene pessoal 
e dormitório, entre outros.

RIO MADEIRA 
Nesta segunda-feira (22), de 

acordo com a Defesa Civil Munici-
pal, o nível do rio Madeira em Porto 
Velho está em 2,85 metros, o menor 
registrado no ano. Como compa-
ração, no mesmo período de 2023, 
quando também foi registrada uma 
seca severa, o Madeira apontava 
uma média de 5,40 metros. Ou seja, 
o nível atual é quase metade do ano 
passado.

O atual nível do rio é quase a metade do registrado no mesmo período 
em 2023

Na segunda-feira (22), o nível do rio Madeira estava em 2,85 metros

PROVIDÊNCIAS
Em junho passado, antevendo 

que Porto Velho enfrentaria mais 
um ano de crise hídrica, podendo 
desencadear uma série de prejuízos 
econômicos e sociais, com a possi-
bilidade em uma crise no abaste-
cimento de combustíveis e manti-
mentos, que chegam até a capital via 
fl uvial, pelo rio Madeira, o prefeito 
Hildon Chaves encaminhou ao mi-
nistro de Minas e Energia, Alexan-

dre Silveira, um documento solici-
tando providências para prevenção 
e enfrentamento à crise hídrica.

No documento, a prefeitura 
alerta para a necessidade de plane-
jamento antecipado, com a auto-
rização para o transporte de com-
bustível e outros produtos, seja por 
meio fl uvial ou por rodovias, para 
que sejam organizadamente estoca-
dos, buscando-se mitigar problemas 
com a seca emergencial e iminente.
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Bibliotecas municipais disponibilizam espaços e farta 
literatura infantil para as crianças nas férias escolares

Espaço está funcionando normalmente, das 8h às 21h, de segunda a 
sexta-feira

Bibliotecas municipais dispõem 
de estruturas e um grande acervo 
de livros infantis
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Suspeito de matar dentista em Vilhena conti-
nua foragido após 11 dias

Maicon Silva Raimundo con-
tinua Foragido

Colisão frontal entre motos deixa 2 
vítimas na ponte de Jaci-Paraná

Raqueline machado foi presa 
na útima semana



ESPORTE

Gazin Porto Velho enfrentará o River-PI na se-
gunda fase da Série D

Equipe de Porto Velho vai entrentar o River-PI

Porto Velho e Genus empatam na estreia do 
Campeonato Rondoniense-Sub 20

Times da capital com rivalidade também na base


